

## En el Tenis Club se jugó el primer torneo local del año



Con la organización de los profesores Diego Forcada, Gustavo Juri, Elias Juri y José Luis "Jota" Rodríguez se puso en marcha la edición 2023 del circuito del San Rafael Tenis Club que fue muy bien recibido el año pasado y en este comienzo del mes hubo competencia en las diferentes categorías.

Con el objetivo de seguir fomentando la actividad local, este torneo dejó en Segunda categoría el título para Yasim Salde Funes le ganó la final a Matías Pérez por 6/4 y 7/5.

En categoría Dobles Seniors los campeones fueron Marcelo Romero y Diego Romero, mientras que en dobles de la rama femenina el título fue para la dupla Jimena Cano Yagüe-Silvana Sanz.

En Promocionales "A" la final fue para Santiago Baquero que le ganó a Santino Barraquero por 6/1 7/6.